

El PP recuerda las "promesas incumplidas" del equipo de gobierno

20/06/2018



El portavoz del Partido Popular, Fran Muñoz, hace un balance de los tres años del equipo de gobierno, formado por PSOE y Compromís, para recordar a la población que "llevamos tres años sin proyectos y promesas incumplidas por lo que les pedimos que se pongan a trabajar para que Elda avance". Muñoz ha dicho que, "ahora que se sabe que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, no va a invertir más en la provincia de Alicante, les pedimos que en el último año de legislatura nos digan que van a hacer en Elda, pues es más cuestión de voluntad política que de inversiones".

Asimismo, ha recordado todos los proyectos que se han quedado sin hacer, desde la apertura del acceso a la

Casa Colorá Huerta Nueva, la instalación de cámaras de seguridad, el arreglo de la calle Juan de Austria cuya ayuda se ha perdido dos veces, al igual que ha ocurrido en Alfonso XIII, la inauguración de la galería de tiro de la Policía Local sigue pendiente, así como el aparcamiento de la calle La Cruz o el asfaltado de San Pascual. Ha añadido que "tampoco han convocado las becas del transporte universitario, los convenios con los colectivos de la ciudad siguen sin firmarse ni pagarse, la compra de ADOC se mantiene en el aire y la ciudad está más sucia que nunca, además se ha perdido la contrata de poda y el mantenimiento de parques y jardines se retrasa con el riesgo que supone para las áreas verdes de la ciudad durante este verano".